
Tagfahrlicht Pro & Contra
Beitrag von „Fraggel“ vom 1. Oktober 2007 um 23:25

Also ich fahre eigentlich immer (vergesse es sehr selten) mit Licht.

Auf der Autobahn - ich fahre jeden Tag über eine solche zur Arbeit - bringt es meines Meinung
nach schon mehr Sicherheit, da man ein von hinten kommendes Fahrzeug schneller und besser
sieht.
Ich habe schon schlechte Erfahrungen mit Rasern gemacht die plötzlich aus dem Nichts
auftauchen - speziell wenn vorne auch viel los ist. Auf der mittleren Spur auf den Vordermann
aufgeschlossen, während des aufschliesens keiner hinten im Rückspiegel und als ich dann
rausziehen will - linke Spur plötzlich belegt.
Bei solchen angepasst fahrenden Verkehrsteilnehmern ist es durchaus von Vorteil wenn sie
Licht anhaben - und wenn es nur zu MEINER Sicherheit ist.

Grüße Heike
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